

Oublier de mettre une problématique dissertation

Par **Jaiuncodecivildanslatete**, le **03/05/2016** à **17:30**

Salut,

j'ai passé mon partiel de droit constitutionnel il y a 2 jours et j'ai un trou de mémoire, je me rappelle plus si j'ai mis une problématique ou non. Ca me paraît bizarre vu que le plan répond à la problématique. J'espère vraiment ne pas l'avoir oublié, depuis je pense qu'à ça et ça me fout mal. J'aurais aimé savoir si on perdait beaucoup de points en l'oubliant ?

Par **Jaiuncodecivildanslatete**, le **04/05/2016** à **13:27**

Salut,

J'essaye de me rappeler et c'est vraiment le trou noir, je pense de plus en plus que j'ai dû l'oublier... Quand vous dites une note assez faible, ça se rapproche quand même pas de la note du HS ? Si la dissertation reste "correcte" je peux m'en tirer avec la moyenne ?

Par **Jaiuncodecivildanslatete**, le **04/05/2016** à **17:07**

Peut être, en espérant qu'il sera indulgent. En tout cas merci et bonne continuation dans vos études, à plus tard.

Par **Camille**, le **04/05/2016** à **21:21**

Bonjour,

Bon, pas gravum, après tout, vous n'êtes qu'en L1, vous aurez dix fois le temps de vous rattraper ultérieurement et à toute chose, malheur est bon : parions que vous ne l'oublierez plus, cette foutue problématique, les prochaines fois. Des oublis à s'en foutre des claques, on en a tous fait un jour ou l'autre, on en guérit...

[smile33]

Par **Jaiuncodecivildanslatete**, le **05/05/2016** à **10:26**

Salut,

Ouais c'est clair, des oublis à s'en foutre des claques comme vous dites, qu'est ce que c'est rageant ! Bref, j'espère que ça me servira de leçon.